



LA GAZETTE DE NOTRE-DAME DE LA BRIÈRE



C'est l'heure du repos pour nos élèves après cette première période terminée.

Vous trouverez dans ce numéro de gazette les infos concernant les mois de Septembre et Octobre. Bonne lecture !

Dans la thématique de l'année autour des JO, les enfants ont pratiqué une "épreuve" de marche le Mardi 17 Octobre.

2024 mètres pour les maternelles, CP et CE1 ! Et environ 7km pour les autres.

Bravo à tous.

Un goûter a été offert aux enfants par l'APEL.

"Vêtus de bleu nous avons réalisé le 1er anneau des Jeux Olympiques !"



MATINÉE RUGBY

Les élèves du CP au CE2 se sont rendus à la salle de sport. Un intervenant était présent. De nombreux ateliers leur ont été proposés. Malheureusement, le beau temps n'était pas au rendez-vous. Cette matinée a été reportée pour les élèves de maternelle : les ateliers étaient prévus en extérieur.

A VENIR POUR LA PROCHAINE PÉRIODE:

- un intervenant en danse pour l'Angle Bertho, les MS/GS et CP
- un projet réunira tous les élèves mais c'est une surprise !



BON À SAVOIR

Un défibrillateur sera installé sur le site du bourg comme il l'est recommandé par les procédures. Le personnel sera formé à son utilisation.



L'INFO DES ASSOS

APEL : Rappel commande chocolats avant le 14 Nov. / Tournoi palet du 21.10 reporté / Election du bureau en novembre : se faire connaître si intéressé pour intégrer le groupe

OGEC : l'AG aura lieu le 24/11 20h
Salle de la Garenne : **OUVERT A TOUS +++**

-> présentation des travaux réalisés et à venir, vote des grandes lignes futures, vote et intégration des nouveaux membres.

-> **RECHERCHE NOUVEAUX MEMBRES +++ comptabilité / maîtrise d'oeuvre et travaux / juridique et RH**

Commission Kermesse : Recherche bénévoles pour l'équipe costumes / équipe défilé / équipe matériel / équipe bazar / trésorerie

= BESOIN DE PARENTS DANS TOUTES LES ASSOS +++

PARENTS REPRESENTANTS

Dans le but de favoriser la communication au sein de l'école, et après une réflexion commune, il est proposé de mettre en place des parents d'élèves qui seront référents dans les échanges entre la directrice, l'équipe enseignante, et les autres parents de la classe de leur enfant.

Les parents d'élèves pourront aussi se référer à ces parents correspondants afin de répondre à des questions, demandes, qui concernent la classe de leur enfant.

=> dernier appel pour la classe de GS (du bourg) et la classe de CM1-CM2 d'Hélène

Dates à retenir :

-> Matinée Bénévolat le 4 NOVEMBRE 9H

-> Réunion Kermesse le 7 NOVEMBRE 20H30 au bourg

-> AG OGEC 24 NOVEMBRE 20H

-> Conseil établissement thème communication le 9 DECEMBRE

-> Célébration de Noël 22 DECEMBRE